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Merci	de	dicter	tout	le	texte	encadré	ci-dessous,	y	compris	la	ponctuation.	
	
	
Message	de	la	directrice	de	projet	à	l’attention	de	la	responsable	du	pôle	de	recherche	
	
Chère	collègue,	
	
Avant	de	partir	en	congé,	je	te	transfère	les	rapports	d’avancement	de	projet	dont	je	t’ai	parlé.	Au	vu	
du	court	délai	qu’on	nous	a	accordé,	sitôt	reçus	ces	documents,	j’ai	complété	tous	les	champs	que	j’ai	
pu.	Mais	j’ai	vite	buté	sur	quelques	difficultés	auxquelles	je	ne	m’étais	pas	attendue.	Il	serait	bon	qu’on	
en	voie	certains	aspects	ensemble.	
	
Nombre	 de	 start-up	 se	 sont	 laissé	 tenter	 par	 le	 secteur	 des	 pneumatiques.	 Néanmoins,	 seule	 notre	
entreprise	a	pu	profiter	d’avantages	tels	que	ces	quelque	cinq	cent	mille	euros	alloués	par	un	 fonds	
d’investissement.	 Il	 vaut	mieux	 tout	 expliquer	 sans	 accroc	 à	nos	 investisseurs	 exigeants.	 La	plupart	
des	 en-têtes	 étaient	 renseignés,	 on	 n’a	 plus	 qu’à	 indiquer	 les	 facteurs	 auxquels	 sont	 dues	 nos	
performances	accrues.	Je	sais	que	tu	lieras	bien	les	résultats	obtenus	aux	ressources	dont	nous	avons	
bénéficié.	Tu	sauras	notamment	souligner	que	nos	chercheurs	sont	près	d’accéder	au	faîte	de	la	gloire.	
	
Nos	 nouveaux	 pneus	 sont	 déjà	 des	 chefs-d’œuvre	 à	 nul	 autre	 pareils.	 En	 les	 fabriquant	 avec	 des	
matériaux	 recyclés,	 on	 leur	 assure	 une	 durée	 de	 vie	 quasi	 égale	 à	 celle	 du	 véhicule,	 et	 ce	 sans	
entretien.	 Connectés	 à	 l’ordinateur	 de	 bord	 inclus,	 ils	 ont	 fourni,	 lors	 des	 essais,	 des	 diagnostics	
pertinents	sur	l’état	de	la	chaussée,	même	lors	d’une	balade	en	côte.	
	
Notre	nouvelle	technologie	est	censée	être	distinguable	grâce	à	des	jantes	qu’on	a	voulues	tape-à-l’œil.	
Quelles	couleurs	on	a	choisies	!	Les	roues	sont	bleues,	orange	ou	jaune	canari	!	Quoi	qu’en	disent	les	
designers,	l’idée	est	bel	et	bien	d’inciter	à	voir	les	vieux	pneus	anthracite	comme	obsolètes	et	bons	à	
mettre	au	rancart.		
	
Si	les	journalistes	spécialisés	se	sont	relayés	et	succédé	pendant	quelque	temps	auprès	de	nous,	c’était	
pour	 savoir	 si	 nos	 produits	 seraient	 livrés	 plus	 tôt	 que	 ceux	 des	 Américains	 ou	 de	 la	 concurrence	
japonaise.	 Or	 nous	 avons	 sorti	 nos	 principales	 innovations	 tandis	 que	 les	 salons	 de	 l’automobile	
battaient	leur	plein.		
	
Les	desseins	de	la	direction	ont	été	sensiblement	modifiés	:	au-delà	de	la	qualité	de	la	connexion,	elle	
souhaite	 que	 nous	 atteignions	 la	 pleine	 confidentialité	 des	 données	 échangées	 et	 la	 sécurité	 qui	
s’ensuivrait.	 Il	ne	 faudrait	pas	que	 l’on	croie	possibles	des	piratages	 informatiques	par	 les	premiers	
touche-à-tout	venus.	
	
Je	 te	 joins	 l’évaluation	 du	 coût	 des	 opérations	 menées	 et	 salue	 les	 jolis	 progrès	 réalisés,	 quelles	
qu’aient	pu	être	les	difficultés	rencontrées.	
	

	
	
	
	
	


